



Gerechtigkeit für Mesude Sahin! Stoppt Frauenmorde! Es lebe die Frauensolidarität!

Unter diesem Motto fand am 6. Mai ein europaweiter Aktionstag statt.

An der Frankfurter Hauptwache versammelten sich um 17 Uhr mindestens 60 Frau*en und Männer um gegen Gewalt an Frauen und Mädchen zu protestieren.

Aktueller Anlass war der brutale Mordversuch an Mesude Sahin und ihren 2 Kindern durch ihren Ex-Ehemann am 1. Mai in Hamburg. Mesude kämpft immer noch um ihr Leben, ihr Sohn hat schwere Brandverletzungen und ihre Tochter steht schon Schock.

Frauen aus verschiedenen Organisationen u.a. von Neue Frau, Demokratische Frauenbewegung in Europa, Frauenverband Courage, SKB, Zora, Säkulare Migrantinnen, DIDIF und DIDIF-Jugend, Ver.di und Einzelfrauen bekundeten in zahlreichen Redebeiträgen und Slogans ihr Mitgefühl und ihre Solidarität mit Mesude und ihren Kindern. Auch Männer aus dem Internationalistischen Bündnis zeigten, dass Gewalt gegen Frauen für sie ein NoGo ist.



Die Aktivistin, die den Protesttag in Frankfurt am Main organisiert hat, Mesude Sahin, die die Frauen



Die Teilnehmerinnen des Aktionstags "Gerechtigkeit für Mesude Sahin" in der Innenstadt von Regensburg. Die Teilnehmerinnen halten Plakate und Fahnen, die die Forderung nach Gerechtigkeit für Mesude Sahin ausdrücken. Im Vordergrund ist ein langer Plakatstreifen zu sehen, der ebenfalls die Forderung nach Gerechtigkeit für Mesude Sahin enthält.





[Bildtitel des Berichts: Gyn-faz-bd-nr-kl-rd-nr-ent-der-Frauen-plattform-im-Internationalistischen-Bündnis-Hamburg](#)
[Hier gibt es Berichte \(leider nur auf Türkisch\) und Fotos](#)